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 今年度２回目の学校評価アンケートを行った結果をお伝えいたします。例年、7月と１１月
に評価を行っています。11月は、次年度の教育活動方針を考えるにあたり、児童や保護
者、地域の方々の学校への思いや願いをより反映できる方法とするため、年度途中でした
が、評価方法を変更しました。よって、6つの項目については、１回目の結果と全て比較する
ことができないことを御了承ください。 
令和２年度 １１月 周南たちばな学園  

               三川小学校 学校アンケート（児童） 
全校結果 

（  ）内は７月結果       

番
号 

質  問 
1 2 3 4 

はい 
どちらかと

いえばはい 

どちらかとい

えばいいえ 
いいえ 

1 「わたし玉」をもっています。 
79.9  

(53.3) 
16.1 2.7 1.3 

2 学校が好きです。 45.0 45.0 7.4 2.7 

3 授業の内容がわかります。 
63.1 

(44.7) 
32.9 2.7 1.3 

4 授業では自分自身でよく考えています。 
53.0 

(47.3) 
42.3 4.0 0.7 

5 学習することが楽しいです。 51.0 32.9 12.8 3.4 

6 
自分たちでよりよい学校や学級にしていま
す。 

59.1 34.2 4.7 2.0 

7 友達の「わたし玉」を言うことができます。 63.1 24.8 8.1 4.0 

8 
気持ちのよいあいさつをしています。 
（おはよう・さようなら・ありがとう・ごめんなさいなど） 

61.1 
(59.3) 

32.2 5.4 1.3 

9 
健康や安全に気をつけて 
生活しています。 

71.8 25.5 1.3 1.3 

10 相手の気持ちを大切にしています。 67.8 28.9 3.4 0.0 

11 
目標をもって進んで運動しています。 
（休み時間もふくめていいです） 

61.1 
(38.0) 

28.9 6.0 4.0 

 
授業改善における項目、「３.授業の内容がわかる」、「４.授業では自分自身でよく考えて

いる」に関しての数値が上がっていることから、研修の成果が表れていると捉えています。 
 また、「８.気持ちのよいあいさつ」についても、総合的な学習の時間のミッションや委員会
活動の取組により、少しずつ意識が向上していると捉えています。「１１.目標をもって運動し
てる」に関しては、学校が再開し、運動会を始め、竹一チャレンジも軌道に乗り、運動する機
会が増えたことによる結果だと考えられます。 
 全般的に、１回目よりも自信を持って「はい」と答えられる児童が増えてきています。 
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学校アンケート結果について 
 

 

 



＜保護者アンケートについて＞ 
 （１）お子さんの様子について（日々の様子、成長したこと、保護者の願い 等） 
     御家庭でのお子さんの様子を含め、保護者の方々からみたその子なりの成長が書か   
れていて、心が温かくなる内容ばかりでした。職員間で共有し、小規模校の良さを活か
し、全職員がどの子にも声を掛ける環境を今後も大切にしてまいります。 

 

（2）本校の教育活動について 学校より(回答) 

各個人の仕事の内容によるかとは思いますが 
私は学校が年間予定表を配布してくれる時期では 
仕事の都合がつかなくなる日があります。 
 仕事をしている中で子供の行事もなるべく参加し
てあげたいと思っているのですが 年間予定表を配
布されるまで待つしかないのが現状なのか知りた
いです。 
 勝手言って申し訳ないですが 今年もまた来年度
の仮予定を教えてくださいとお願いするつもりで
す。  

・１月２６日付の学校だよりで提示し
ました。その後、県や市の行事や出張
により、変更が出てきています。３月
上旬には確定した年間行事予定を配
布いたします。 

欠席者が多いという理由で授業が進まない事が
あると聞きました。 
 ただでさえコロナの影響で授業が遅れがちだろう
に、出席者が勉強できないのは疑問です。 

・現段階で、授業進度に遅れのある
学年はございませんので、御安心く
ださい。 

行事など親にもアンケートなどして意見を聞いて
欲しい時があります。 

・学校として保護者の御意見を参考
にしたい行事等については、必要に
応じてアンケートを依頼させていただ
きます。 

積極的にいろいろなチャレンジをして欲しいと思
います。 
チャンスを多く与えていただけるとありがたいです。 

・子供たちの興味関心を高めるため
にも多くの場を設けていきたいと考え
ています。 

休みの日の自主学習で何をやればよいか、何を
頑張ればよいか、何が自分に欠けているか理解で
きてません。 
 これをやると特定してほしい。毎日の宿題が少な
すぎます。 

・自主学習については、自分の興味
のあることに取り組めるよう、各担任
からもアドバイスをしていきます。宿
題については、授業と効果的に繋が
ることを重視しながら提示するように
しています。 

連絡員をやっていますが、昨年までと比べて地域
に配布するお便りの回数が増えたと感じます。コロ
ナの影響もあるかと思いますが、急ぎでない場合は
まとめて配布依頼するなど、月 1・2回程度にして
いただけるとありがたいです。 
 少子化で何地区も担当している方もいると聞くと、
今後も一件一件配る事が本当に必要なのかとも感
じます。 

・御意見を受け、学校運営協議会の
方とも話をしました。地域の方に学校
だより等楽しみにしている方がいるの
で今後も配布をしていきます。まとめ
て配布する、自治会長さんのお力を
お借りするなどして連絡員の方の軽
減を図ります。 

新型コロナが感染拡大してきているので、引き続
き感染対策を徹底してほしい。 

・これまでも保護者や地域の皆様に
御協力をお願いしてきましたが、今後
も最善の策を講じ、できるだけ通常
の学校生活を展開できるよう努めて
まいりますので、引き続き、御協力を
よろしくお願いいたします。 

教頭（川島） ４８－６１９７ 


